

Visitó junto al alcalde las obras realizadas con financiación de los Fondos Estatales del Gobierno de España 2009 y 2010

## El delegado del Gobierno destaca en Liendo las inversiones por más de 320.000 euros del Plan E en el Centro Multiusos y finca Candina

**29 de octubre 2010.-** El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Liendo, Pedro Salvarrey, acompañados de otros miembros de la Corporación municipal, han visitado hoy las obras llevadas a cabo en el Centro Multiusos, en el salón de actos, así como el acondicionamiento del Solar, todos ellos, además del albergue del Camino de Santiago, ubicados en la Finca municipal de la antigua Fundación Saturnino Candina. Agustín Ibáñez destacó la importancia de las obras financiadas en este municipio por el Fondo Estatal de Inversión local de 2009 y el Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local del Gobierno de España.

El centro Multiusos ha sido la obra llevada a cabo por la Corporación con financiación del Fondo Estatal 2009 por un importe de más de 200.000 euros y ha consistido en construir un edificio de dos plantas donde se han habilitado una serie de salas polivalentes para realizar actividades de todo tipo y que ya están siendo utilizadas por diversos colectivos del municipio.

Por otro lado, en la misma finca existe una salón de actos, que ha sido rehabilitado, que tiene capacidad para casi 150 personas y que permite llevar a cabo actividades artísticas y culturales.

Por otro lado, el delegado del Gobierno comprobó el estado de las obras llevadas a cabo para el acondicionamiento del solar de esta finca municipal,

que antiguamente se conocía por la Fundación Candina. Esta obra, con un coste de unos 100.000 euros se ha centrado en la mejora del frente de la parcela, dotándola de estacionamientos, acera, cerramiento y accesos.

También se soterran los servicios y se amplían las instalaciones deportivas con la construcción de una pista de pádel con cerramiento de vidrio y suelo de hierba artificial. La zona colindante de la pista deportiva y del frente del edificio de usos múltiples queda urbanizada, formándose una plaza.

El delegado del Gobierno manifestó su satisfacción por las obras llevadas a cabo con fondos del Gobierno de España y destacó la importancia de las inversiones del Fondo estatal 2009 y 2010 en los municipios de Cantabria y España, que han sido las más importantes de la historia de la democracia.

Agustín Ibáñez recordó que el objetivo prioritario de este Plan E era el mantenimiento y la creación de empleo, especialmente en uno de los sectores más afectados por la crisis como es la construcción. Un objetivo que se ha cumplido, tal y como reflejan los datos de más de 6.000 puestos de trabajo generados el año pasado en los 505 proyectos llevados a cabo en los 102 municipios de la región.

Liendo recibió del Plan E en 2009 un total de 200.847 euros que generaron 19 puestos de trabajos, y durante este año 120.742 euros, que han generado otros 5 empleos, correspondientes al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local. En total han sido más de 320.000 euros de inversiones, más de 53 millones de las antiguas pesetas.

El delegado del Gobierno finalizó diciendo que los Fondos de inversión local representan un compromiso del Gobierno de España con los ayuntamientos, que busca darles el protagonismo que se merecen como administración más cercana a los ciudadanos y sumar esfuerzos en la consecución de lo que son hoy grandes objetivos del país y de todos los ciudadanos: la recuperación económica, el empleo y el bienestar social.